
 

 

  

 

王子中学校への参観 

学力、体力において成果をだしている本校は、不登

校についても組織的に対応をしています。渕野校長先

生からは、学校に来れていない生徒や教室に入れない

生徒への対応や、SC や SSW 等との連携等について説

明がありました。「楽しい授業」を実践することこそ、

不登校の未然防止であることを強調されていました。 

次に、全学級の授業を参観させて頂き、さらに別室

における指導・相談を行う、スクールラ

イフサポーターの実践の様子を知るこ

とができました。 

意見交換では、県教育委員さんから

も、生徒の様子や学校の取組を見て安心

したという意見が出されました。 

 

意見交換会 大分市西部公民館 

 大分市教育委員会より、佐藤光好教育長、古

城和敬教育長職務代理者、上杉美穂子教育委

員、古城一教育委員の皆様が参加されました。 

また、学校の実情や組織的な取組につ

いては、王子中学校渕野暢浩校長、稙田

東中学校工藤康志校長、稙田中学校山本

豊校長、春日町小学校佐藤さゆり校長、

敷戸小学校田中和久校長が、不登校の主

な要因や、今後の組織的な対応、行政への願いをホワイトボードでキー

ワードを示しながら説明してくださいました。参加された皆様からは、

「待つこと、信じること」「地域と共に」「小・中・高の連携」「SC や SSW

等の増員」等、前向きな意見が出され、これからも、県と大分市の連携

を深めながら、協働的に取り組むことを確認しました。 
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